

# *L'ancien président bolivien explique la nature du différend maritime avec le Chili*

---



La Havane, 1 juillet (RHC)- L'ancien président de la Bolivie Carlos Mesa a donné un cours magistral sur l'origine et la nature du différend maritime qui oppose son pays au Chili, dans le grand amphithéâtre de l'Université de La Havane.

L'ancien dirigeant bolivien a évoqué les causes de ce différend, qui constitue « une question vitale dans le contexte actuel d'intégration latino-américaine », en présence de Gustavo Cobreiro, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et recteur de l'université de La Havane, et de Manuel Aguilera, directeur chargé de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères.

Carlos Mesa, qui est également porte-parole international de la Bolivie pour cette question, a donné des détails sur la plainte déposée par son pays à la Cour Internationale de justice de La Haye, et il a assuré que cette procédure est la voie la plus réaliste pour trouver une solution à ce différend.

Carlos Mesa a expliqué que la Bolivie a besoin d'une façade maritime pour pouvoir se développer et il a signalé que cette solution profiterait également au Chili, étant donné qu'elle conduirait à une augmentation des relations bilatérales.

Il a ajouté que le gouvernement bolivien respectera la décision de la Cour Internationale de La Haye. La Bolivie a déposé sa plainte en 2013, afin de retrouver l'accès à l'Océan Pacifique dont elle disposait avant l'invasion chilienne de 1879.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61018-lancien-president-bolivien-explique-la-nature-du-differend-maritime-avec-le-chili>



**Radio Habana Cuba**